

Unterrichtsfach Deutsch

Diktat zum Thema:

Bedürfnisse der Biene

Die Bienenwohnung war bis vor nicht allzu langer Zeit ausschließlich der hohle Baum mit viel Platz und möglichst kleinem Eingang. Hier fand das Volk einschließlich Brut, Wabenbau und gelagertem Honig, Schutz vor dem Wetter und vor Feinden. Die Honigbiene war vor der Entstehung der Imkerei ein Waldtier.

In den Wäldern unserer Zeit ist der hohle Baum eine ausgesprochene Rarität mit vielen Interessenten aus dem Tierreich. Entflogene Schwärme haben deshalb mangels Wohnung in der Regel keine Überlebenschance. Das Bienenvolk wird heute vom Imker in der Beute untergebracht, die als Kasten mit einem festen Rauminhalt oder als erweiterungsfähiges Magazin gebaut ist. Die Waben werden von den Bienen in Holzrahmen gebaut und können nach Bedarf ausgetauscht werden.

114 Wörter